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ASSISI - Si terrà lunedì alle 21,15 nella vorevole alla riapenura della strada,
sala della conciliazione un incontro la frana di Torgiovannetto è un pro
pubblico indetto dal Comitato frana blema annoso, cui si è interessata
Torgìovannetto, per illustrare alla cit- anche la Prefettura di Perugia, a cau-
tadinanza il percorso intrapreso dalle sa del disagio che la chiusura della
istituzioni competenti per la prossi- strada provoca agli abitanti. La chiu-
ma riapertura della stradaprovinciale sura della strada è una 'soluzione' che
249. "Così come avvenuto in passato i il comitato osteggia da anni: "se ci
rappresentanti delle istituzioni coin- venisse affidato l'incarico - affermava
volte - spiega il Comitato - sono stati tempo fa il comitato - saremmo in
invitati a tenere apeno, come hanno grado, a titolo gratuito, di istituireun
fatto in passato, un confronto con i pool di tecnici per riaprire la suada e
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munale e della giunta, dei rappresen- dosi dietro lo slogan della 'sicurezza
tanti delle associazioni ambientaliste dei tittadini' -accusa ilcomitato -non
e non che hanno a cuore la montagna si vuole venire a capo del problema" .
di Assisi". Sebbene il Comune sia fa- f. P.

I frati francescani d'Italia,
gestori dell'albergo

Cenacolo francescano. La
struttura resterà chiusa

per un anno e mezzo per
lavori di risistemazione

La decisione del gestori re
ligiosi era irrevocabile. Ai
primi di novembre prossi
mo scattera' il licenzia
mento vero e proprio. La
notizia ha fatto in breve il
giro della frazione angela
na e molti stanno ancora
do-mandandosi come pos
sa essere accaduto tutto
questo. Eppure l'albergo
godeva di ottime referenze
gestionali e di affidabilità
economica. Il "Cenacolo
Francescano", si sa, è sta
to sempre una delle strut
ture alberghiere forti di
Santa Maria degi Angeli
con una capacità commer
ciale di ampio respiro e di
lungo corso, vista la noto
rieta' acquisita in campo
alberghiero. Un' icona, in
somma, nella mappa de
gli alberghi angelani, ita
liani e umbri. Ma tant'è.

L.C.

• L'albergo
resterà
chiuso
per lavori

ASSISI-SUi 40dipendenti,
(ma 15 unità potrebbero
essere reintegrate), della
struttura alberghiera del
"Cenacolo francescano" di
Santa Maria degli Angeli
si è abbattuta la scure del
licenziamento con tanto
di lettera a domicilio. Alla
base della decisione inap
pellabile dei frati france
scani d'Italia, gestori
dell'albergo, ci sarebbero
gli imminenti lavori di ri
strutturazione dell'immo
bile con conseguente bloc
co dell'attività per un an
no e mezzo. E' stata, que
sta, una decisione ina
spettata, per i lavoratori
che da anni prestano la
loro opera. L'incredulità
iniziale si è trasformata in
disperazione. Molti di loro
hanno un età che supera i
50 anni. La situazione ha
cominciato a delinearsi
dal mese di luglio quando i
responsabili amministra
tivi del Cenacolo decisero
concretamente la futura
strategia economico-com
merciale della proprietà.
S'intuì immediatamente
che per loro non ci sarebbe
stato più spazio lavorativo
all'interno del grande
complesso ncettiva. Da
qui lamobilitazione ragio
nata, corretta ed imme
diata dei lavoratori che,
riunili attorno ad un tavo
lo di concenazione sinda
cale, hanno tentato di ri
portare su un diverso bi
nario la propria sorte occu
pazionale. Niente da fare.

per l'economia della
città e per i servi al
turista.

La rich iesta !
Stop chiusure l
nei superfestivi I
• ASSISI - L'assesso- I
re alla sviluppo eco- j
nomico, Franco Bru
nozzi e il sindaco
Ricci, hanno chie
sto la deroga dall'ob
bligo di chiusura
delle attività nei "
superfestivi". " Il ri
conoscimento con
decreto - commenta
Brunozzi - certifica
l'esistenza di una si
tuazione di fatto già
acquisita con i pa
reri delle associazio
ni di categoria, dei
sindacati, della Ca
mera di Commercio,
dell'ente pro-vicnia
le del turismo, ri
spetto al quale nulla
è cambiato. Pertan
to si ritiene legitti
ma la richiesta di
deroga dell'obbli
go" . Il rischio secon
do gli amministra
tori potrebbe deriva
re da "una diversa
conclusione dell'iter
legislativo che po
trebbe portare alla
chiusura in giornate
festive .

LICENZIAMENTI Per blocco attività

Cenacolo francescano
a rischio 40 posti

PALIO SAN MICHELE ilimuntamento al cinema E~eria

Le scuole atu per tu con la festa
__Ricci scrive aNapolitano
Post sisma, onorificenze
asindaci, Provincia eRegione

......... In festa per la quarantacinquesima edizione del Palio di San Michele
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• Un plauso
per la gestione
dell'emergenza
nel 1997

ASSISI - Ai Sindaci del terremoto e ai Presidenti di
Regione, Provincia e Soprintendenti vanno offer
ti titoli di "Cavalieri della Repubblica". Lo affer
ma il Sindaco di Assisi, Claudio Ricti, con una
lettera inviata al Capo dello Stato dove il primo
cittadino spiega i perche' delle onorificenze a chi
governava nel 1997. "Ai sindaci in carica nel '97- si
legge nella nota epistolare al Presidente Napoli
tano - va riconosciuto un merito panicolare ed un
plauso per la mirabile maniera in cui è stata
gestita l'emergenza del momento. Assisi, si è
distinta per la grande
volonta' nella fase del
soccorso e nell'allesti
mento delle tendopoli.
Senza dimenticare la
realizzazione dei centri
di ascolto per andare
incontro ai bisognosi.
Sia nella fase ammini
strativa che in quella
della ricostruzione la
parola d'ordine è stata la rapidità. n merito fu del
sindaco Bartolini - continua la lettera - che nel
momento dell'emergenza si trovo' in prima linea
a fronteggiare le ripercussioni del sisma. In
aggiunta all'impegno del sindaco ci fu quello
degli assessori, dei consiglieri e del personale
comunale, che dimostrarono capacita' tecnica e
grande cuore". Il n servizio straordinario nel '97
chiude il Sindaco Ricci - è stato ispirato ai valori
della costituzione repubblicana. Questi gesti
hanno nobilitato il concetto di servizio alla co
munità.
Ora mi auguro che la proposta sia supportata da
tutti i parlamentari dell'Umbria e quelli marchi
gialli, al Ime di rimarcare come i comuni siano le
istituzioni piu' vicine ai cittadini...

RoIdano Boccali

fie agli accessori di scena.
Sarà dato spazio inoltre alla
lettura teatralizzata della poe
sia vincitrice del premio "n
Palio incontra le scuole", nel
l'ambito della terza sezione de
dicata alle scuole superiori.
"Questa iniziativa - sottolinea
il presidente dell'Ente Palio
Monia Giacanella Bugiantella
- è stata concepita per avvici
nare da subito i giovani bastio
li ad una delle realtà principali
della loro città, il Palio, e farla
conoscere anche ai nuovi resi
denti.
Un ringraziamento particolare
va alla Direzione didattica, che
con la sua attenta collaborazio
ne pennette ogni anno questo
incontro".
n 20 settembre alle ore 21, in
piazza Mazzini, si terrà la con
sueta cerimonia di apertura
della manifestazione; il parro
co benedirà gli stendardi e i
mantelli rionali. Le sfilate ver
ranno presentate nelle serate
di venerdì 21 settembre (rione
S. Rocco), sabato 22 (rione S.
Angelo), domenica 23 (rione
Moncioveta) e lunedì 24 (rione
Portella). Mercoledì 26 verran
no disputati i giochi in piazza;
venerdì 28 ci sarà l'emozionan
te "lizza" e subito dopo verrà
assegnato il Palio al rione vin
citore.

lare fin da piccoli l'interesse e
l'appartenenza al proprio rio
ne.
Le grida e il tifo dei bambini si
mescoleranno ai quattro colori
dei rioni, con quella sponta
neità e gioia che caratterizza la
loro età.
Saranno presenti il sindaco di
Bastia Umbra Francesco Lom
bardi, i rappresentanti del
l'Ente Palio e i quattro capitani
dei rioni.
Nell'incontro è prevista la
proiezione di un filmato infor
mativo, dove verranno illu
strati diversi momenti della
preparazione delle sfIlate, dai
materi.aJi usati per le scenogra-

BASTIA UMBRA - Dopo la .. Ce
na della Discordia", svoltasi lo
scorso 7 settembre in piazza.
Mazzini, è la volta dei più
piccoli.
Domani alle 10 il Palio de San
Michele, alla sua 451\ edizione,
apre le porte alle scuole ele
mentari di Bastia Umbra, con
un incontro presso il cinema
teatro Esperia. Un appunta
mento onnai consolidato che
vede ogni anno una partecipa
zione sempre più attiva e sen
tita, con la sala gremita di
bambini, curiosi di sapere e
conoscere. L'iniziativa nasce
proprio con l'intento di ren
derli veri protagonisti. e stimo-


